

● CANTO, DANZA Y MEMORIA BAJO LAS ESTRELLAS

FOTOS GENTILEZA

El chamamé encendió a la región



La segunda luna de la 35º Fiesta Nacional del Chamamé reunió a un gran marco de público en el Anfiteatro Cocomarola, donde la música, la danza y la poesía volvieron a poner en valor la identidad cultural correntina. En una noche calurosa, artistas locales y regionales ofrecieron presentaciones destacadas, coronadas por la actuación de Nahuel Pennisi, uno de los momentos más esperados de la velada. Autoridades y músicos coincidieron en resaltar el crecimiento sostenido de la Fiesta y su proyección nacional, destacando la organización, la diversidad artística y el rol del chamamé como expresión cultural viva.

